

3 judokas cubains progressent dans le classement mondial



8 judokas cubains ont d'ores et déjà leur billet pour Tokyo.

La Havane, 31 mars, (RHC)- Les judokas cubains Orlando Polanco, Magdiel Estrada et Andy Granda sont montés de plusieurs échelons du classement mondial suite à sa dernière mise à jour, valable pour la qualification aux Jeux olympiques de Tokyo 2020.

Après le Grand Chelem de Tbilissi, en Géorgie, la liste a subi quelques modifications dans les 14 divisions.

Andy Granda, avec sa médaille de bronze en +100 kg, a obtenu 500 unités qui lui ont permis d'améliorer sa position sur cette liste.

Dans le classement mondial et olympique, il était placé en 17ème position, mais pour la compétition japonaise, il entrerait maintenant en tant que dixième.

De son côté, Magdiel Estrada a ajouté 160 points pour accumuler 2029 et monter de deux échelons dans les 73 kg. Il est maintenant en 31^{ème} position, mais il a un billet pour la capitale japonaise par quota continental comme le Cubain avec plus de cinq dans la zone d'accès direct.

Orlando Polanco a été celui qui a le plus avancé lorsqu'il est passé de 45 à 40 grâce aux 160 points obtenus lorsqu'il a été inclus dans le tour parmi les 16 meilleurs de la catégorie 66 kg. Avec 1 574, il a encore un long chemin à parcourir pour entrer dans une voie quelconque.

En ce qui concerne les cinq autres athlètes de l'île inscrits sur la route de Tokyo, Idalys Ortiz, bien qu'elle n'ait pas combattu à Tbilissi, a conservé la première place dans la catégorie des +78 kg avec 7 118. Elle devance de 600 environ l'Azerbaïdjanaise Iryna Kindzerska dans une classe sans changement parmi les 10 premiers selon la nouvelle mise à jour.

Parmi les autres non-participants, Ivan Silva (5 185) à 90 kg a conservé sa quatrième position, car il n'y a pas eu de changement dans le top 15, Maylin del Toro (4 218) a chuté à la huitième place et Kaliema Antomarchi (4 422) est restée dans le peloton.

Dans la liste olympique, Del Toro et Antomarchi apparaissent respectivement en cinquième et septième position, d'autres rivaux ayant été éliminés pour les raisons mentionnées ci-dessus.

Le tableau cubain est fermé par Arnaes Odelín (699) en 57 kg, loin avec les 57.

Les huit seront à nouveau inscrits au Grand Chelem d'Antalya, en Turquie, prévu du 1^{er} au 3 avril, avec l'annonce faite aujourd'hui de 488 athlètes de 95 nations.

Source : www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/252462-3-judokas-cubains-progressent-dans-le-classement-mondial>



Radio Habana Cuba